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Еженедельник

список
На прошедшей неделе цепная реакция террора начала ка

заться необратимой. Только в Париже отловили алжирцев, 
устроивших взрыв в подземке, как рвануло в метро петер
бургском. Не успел Радуев вернуть пензенских милиционе
ров, как перуанские революционеры захватили представи
тельный бомонд в японском посольстве в Лиме. И еще звер
ское убийство шести медработников Красного Креста в Но
вых Атагах и русских семей в Грозном. В чем-в чем, а в 
терроризме мы уже интегрировались в мировую систему су
масшествия. А по части цинизма вообще ходим в закопер
щиках.

Чеченским боевикам приходится отмываться от крови, 
пролитой уже при их власти. И они заговорили. Обещанные 
месяц назад Удуговым имена московских организаторов во
йны сначала назвал Березовский, а потом и сам ичкерийс
кий министр печати и массовой информации: Коржаков, 
Барсуков, Сосковец. Для Березовского набор имен — мас
лом по сердцу. Вот он и поспешил прямо в столичном аэро
порту огласить список.

Поначалу показались странными нападки заместителя 
секретаря Совета Безопасности на МВД: мол, неразбериха в 
этом ведомстве и привела к захвату Радуевым заложников. 
Но потом Березовский раздал всем сестрам по серьгам. Ку
ликов в случившемся, оказывается, не виноват. Просто 
внутри милицейских структур у министра очень много вра
гов, и они, отдавая необдуманные команды, хотели подста
вить своего начальника. По логике Березовского, начальни
ки у нас по-прежнему ни за что отвечать не должны. Даже за 
то, что держат в подчинении слишком много собственных 
врагов. Впрочем, оговорка Березовского на самом деле озна
чает лишь то, что они с Куликовым до сих пор в одной 
команде.

У милицейского министра на прошедшей неделе случи
лась еще одна неприятность: он обеднел на один рубль. Во 
столько оценил генерал Лебедь моральный ущерб, причи
ненный ему генералом Куликовым. Сколько просил Алек
сандр Иванович, столько суд ему и присудил. Потеря для 
Куликова оказалась существенной, и он тут же вознамерил
ся вернуть себе утраченное, выставив иск к Лебедю на ту 
же... Хотел сказать «сумму». Но рубль — какая ж это сумма? 
Все-таки до обидного трудно живут наши генералы.

Лебедь долго токовал в своем гнезде, но на прошедшей 
неделе опять расправил крылья. Слетал в Кузбасс, говорят, 
не столько к бастующим шахтерам, сколько к золотодобыт
чикам Таштагола — за деньгами для экспедиции в Кремль. 
Обругал на чем свет стоит ельцинское окружение и сместил
ся восточней, в Хакасию. Там его брат вот-вот станет губер
натором (а может, президентом — республика всс-таки). Ге
нерал помог претенденту по-родствснному.

Но даже нс эти вояжи ожившего Лебедя заставляют о нем 
говорить. Удуговский список напомнил о недавнем союзе 
Александра Ивановича с Коржаковым. Тайна братания ми
ротворца и ястреба велика есть.

Попробую реконструировать события по своему разуме
нию, нс утверждая, что излагаю быль. Итак, Лебедь внедря
ется в президентскую команду, где роли давно распределены 
и сферы поделены. Силовые министры обеспокоены особен
но — им нс в радость оказаться под амбициозным генера
лом. Лебедь широковещательно заявляет, что найдет винов
ников чеченской войны. Через некоторое время объявляет — 
зачинщиком бойни выступал отставник Грачев. Такой при
митивный ответ вряд ли убедил серьезных аналитиков. Мне 
сдается, что Лебедь уже тогда нашел концы. И решил пока
зать себя хитрее хитрых. Он пообещал другому отставнику, 
Коржакову, политическую карьеру, возврат утраченного 
влияния в обмен на невмешательство бывшего главного ох
ранника в чеченские дела. Расчет Александра Ивановича 
был зело хорош. Подписав соглашение, обещающее долгий и 
прочный мир (слово Коржакова), он настригает такую кучу 
политических дивидендов, что из-под нее не то что Кулико
ва — Чубайса не видно. Ставит во главе силовых минис
терств своих людей (напомню, что министр обороны Родио
нов — протеже Лебедя). Получает в свое распоряжение тай
ные коржаковские структуры. Шеф этих структур — у него 
на крючке. И вот Лебедь уже столь силен, что Ельцин вы
нужден вернуть под него должность вице-президента. И 
слушать Александра Ивановича, как чревовещателя.

Все шло по плану. И Лебедь был по-детски удивлен, когда 
сложная комбинация в одночасье рухнула. Недооценил 
Александр Иванович влияния связки Чубайс — Березовский 
— Куликов на президента, да и просто неприязни самого 
Бориса Николаевича к недавнему телохранителю. Нет врага 
хуже, чем бывший друг.

Думаю, образ прямого, как десять унтеров, генерала — не 
более, чем обычная для политика уловка Лебедя. Он еще не 
очень силен в интригах, правда, но данные у него хорошие. 
Вот и паузу Александр Иванович выдержал очень точно. 
Сразу после отставки обзывать президентское окружение «во
лчьей стаей» подобает лишь обидчивому истерику. Сейчас же — 
в самый раз. Пора зарабатывать баллы на имидже решительно
го, простецкого, честного оппозиционера.

Я прощаюсь до будущего года с теми, кто вновь выпи
сал нашу газету. Расстаюсь с теми, кто нс выписал. Спаси
бо, что читали.

I Олег БАЛЕЗИН.

Баста! —

итог голодовки - 
БОЛЬНИЧНЫЙ
ПЕРВОУРАЛЬСК. К 23 декабря восемнадцать рабочих литейного 
цеха Первоуральского завода сантехизделий, начавшие 16 декаб
ря в числе тридцати заводчан бессрочную голодовку, отправле
ны на больничный.

Пятеро госпитализирова
ны. Им поставлены диагнозы 
— язвенное кровотечение, 
сердечная недостаточность, 
открытая форма туберкуле
за. Остальные продолжают 
голодать под наблюдением 
медсестры. Медики предло
жили им делать клизмы, что
бы получить лечебный эф
фект от голодовки, но учас
тники акции отказались от ос
мотра врачей. Они требуют 
приезда на предприятие гу
бернатора Эдуарда Росселя, 
который летом обещал по
мочь заводу.

Владельцы основных паке
тов акций предприятия, в чис
ле которых депутат Государ
ственной думы Малик Гайсин 

Эхо войны —■

— 32 процента, и АО «Урал- 
тяжтрубстрой» — 10 процен
тов, не проявляют интереса к 
происходящему на заводе. 
Деньги на предприятии не вы
плачиваются с октября 1995 
года. Директор Николай 
Шпичук после уговоров вы
шел к рабочим, однако ре
зультатов встреча не прине
сла. Долг по зарплате за 14 
месяцев составляет 5 милли
ардов рублей, из них 2,8 мил
лиарда удалось погасить про
дуктами и товарами.

Во время акции протеста 
четырнадцати рабочим вы
плачено 45 миллионов руб
лей.

ЕВРОПЕЙСКО-АЗИАТСКИЕ 
НОВОСТИ

Наши пока остаются 
в Чечне
ЕКАТЕРИНБУРГ. За прошедшую неделю никаких происшествий в 
расположении подразделений Уральского округа внутренних 
войск в Надтеречном районе Чечни не зафиксировано.

Как сообщил заместитель 
командующего войсками ок
руга Юрий Денисенков, по
терь нет, обстрелов не было. 
Уральские внутренние войска 
готовятся к выводу, однако 
точные сроки до сих пор не
известны.

Подразделения округа рас
полагаются в районе желез- 

Выборы-96.... . ....

ной дороги Грозный — Моз
док, по которой осуществля
ется вывод российских войск, 
и обеспечивают безопасность 
прохождения эшелонов в 
своей зоне ответственности.

ЕВРОПЕЙСКО-АЗИАТСКИЕ 
НОВОСТИ

Из директоров — 
в мэры
СВЕРДЛОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. 22 декабря состоялись выборы в 17 
муниципальных образованиях Свердловской области, сообщили 
в облизбиркоме. В пятнадцати городах и районах, где прошел 
второй тур выборов, избраны главы администраций. Провести 
второй тур, который состоится 29 декабря, потребуется в Ир
бите и Пышминском районе.

Первым всенародно из
бранным главой муниципаль
ного образования «Кировг- 
рад» стал депутат городской 
Думы директор кировград- 
ского профучилища Андрей 
Смирнов, набравший во вто
ром туре 3655 голосов — на 
512 больше, чем в первом. 
Второй кандидат Рафаиль Га
лимов набрал 1573 голоса. В 
декабре 1995 года глава го
рода Александр Сушков по
дал в отставку. Ровно год 
обязанности руководителя 
исполнял Андрей Рохин. Но
вому главе А. Смирнову 35 
лет, три года возглавлял ки- 
ровградское профессиональ
ное училище, в 1997 году за
канчивает Уральскую юриди
ческую академию.

В повторном голосовании 
29 декабря из семи кандида
тов на должность мэра Ирби

та будут участвовать двое — 
директор стекольного завода 
Владимир Анисимов и пре
подаватель профессиональ
ного училища № 75 Владимир 
Алексеев, набравшие соот
ветственно 45 и 28 процентов 
голосов. За нынешнего главу 
Григория Шатравку свои го
лоса отдали всего 14 процен
тов избирателей. Остальные 
кандидаты набрали не боль
ше двух процентов голосов. 
Активность электората соста
вила 43 процента.

Как отметил заместитель 
председателя облизбиркома 
Сергей Большаков, к концу 
года органы местного само
управления будут в основном 
сформированы.

ЕВРОПЕЙСКО-АЗИАТСКИЕ 
НОВОСТИ

Без комментариев
ВНЕШНЕТОРГОВЫЙ ОБОРОТ РОССИИ В 1996 ГОДУ ВЫРАС

ТЕТ НА 9 ПРОЦЕНТОВ И СОСТАВИТ ПРИМЕРНО 140 МИЛЛИ
АРДОВ ДОЛЛАРОВ

КОНСТИТУЦИИ 19 РЕСПУБЛИК В СОСТАВЕ РОССИИ НЕ 
СООТВЕТСТВУЮТ ОСНОВНОМУ ЗАКОНУ СТРАНЫ, ЗА
ЯВИЛ АЛЕКСАНДР ИВАНЧЕНКО

БОРИС ЕЛЬЦИН ПОДПИСАЛ ЗАКОН О БЮДЖЕТЕ ГОСУ
ДАРСТВЕННОГО ФОНДА ЗАНЯТОСТИ НАСЕЛЕНИЯ

ПРЕЗИДЕНТ РОССИИ БОРИС ЕЛЬЦИН ИЗДАЛ УКАЗ «О 
ПОДДЕРЖКЕ ОБЩЕСТВЕННЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ «НАРО
ДНЫЙ ДОМ»

ПРЕЗИДЕНТ РОССИИ ПОДПИСАЛ ЗАКОН О ДОПОЛНИ
ТЕЛЬНЫХ МЕРАХ ПО СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЕ ДЕТЕЙ-СИРОТ, 
ОПРЕДЕЛЯЮЩИЙ ОБЩИЕ ПРИНЦИПЫ И МЕРЫ ГОСУДАР
СТВЕННОЙ ПОДДЕРЖКИ В ЭТОЙ СФЕРЕ

НОВЫЕ РОССИЙСКИЕ ЗАГРАНПАСПОРТА НАЧНУТ ВЫ
ДАВАТЬСЯ УЖЕ С 1 МАРТА 1997 ГОДА, СООБЩИЛ ЖУР
НАЛИСТАМ ПРЕСС-СЕКРЕТАРЬ ПРЕЗИДЕНТА РФ

ВЫБОРЫ В ПЕРМСКУЮ ГОРОДСКУЮ ДУМУ ПРОВОДЯТСЯ 
ВОПРЕКИ ЗАПРЕТУ СУДА

ЭНЕРГЕТИКИ ПРИМОРЬЯ ПОЛНОСТЬЮ ПОГАСИЛИ ПЕ
РЕД ШАХТЕРАМИ КРАЯ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ ЗА ПОСТАВ
КИ УГЛЯ В ТЕКУЩЕМ ГОДУ.

Вести из Кремля
МОСКВА, 23 декабря. Президент России Борис Ельцин вы

шел на работу в Кремль, завершив период реабилитации пос
ле операции на сердце, которая была ему сделана 5 ноября. 
«23 числа возвращаюсь в Кремль, на свое рабочее место. В 
девять утра буду там. Стране нужен активный, энергичный 
Президент, особенно сейчас», — сказал Борис Ельцин в пятни
цу в своем первом после выздоровления большом телеин
тервью. Глава государства сказал, что в первую очередь наме
рен заняться социальными проблемами. Он назвал «нетерпи
мыми» задержки выплаты пенсий, пособий, зарплаты. Борис 
Ельцин пояснил, что это связано с недоработками по сбору 
налогов. Президент намерен уже на этой неделе провести за
седание Временной Чрезвычайной комиссии, где, как он 
предупредил, будет жесткий разговор с неплательщиками. 
Вторая проблема, которая заботит Президента, — положение 
в Вооруженных Силах. Необходимо, по его словам, опреде
литься с военной доктриной, реформой армии. Борис Ельцин 
планирует в ближайшие дни провести заседания Совета обо
роны и Совета безопасности, чтобы рассмотреть все эти во
просы конкретно. И, наконец, чеченская проблема. Ее разре
шение, отметил Президент, «идет непросто, но шаг за шагом, 
курс на мирное урегулирование остается неизменным. Это 
курс Президента, это курс нашей страны».

В ПОДБОРКЕ ИСПОЛЬЗОВАНА ИНФОРМАЦИЯ 
АГЕНТСТВА ИТАР-ТАСС

УВАЖАЕМЫЕ
РЕКЛАМОДАТЕЛИ!
Тех, кто обратится к нам 
с 3 по 31 декабря, ждет 
приятный 
предновогодний сюрприз — 
цены на рекламу снижены 
на 30 процентов!
Это касается 
и долговременных 
договоров на 1997 год.

РЕКЛАМА В ОБЛАСТНОЙ МОЛОДЕЖНОЙ 
ГАЗЕТЕ «НА СМЕНУ!»-
ЗАБОТА 0 НАСТОЯЩЕМ И БУДУЩЕМ!

25 — 26 декабря по области 
ожидается переменная об
лачность, местами слабый 
снег: Ветер северо-запад
ный, 3 — 8 метров в секунду. 
Температура воздуха ночью 
24 — 29 градуса мороза, в 
горных и пониженных рай
онах до 33 — 38.
Днем 21 —26 градусов мороза.

НЛРОЛНЫИ 
МЕСЯЦЕСЛОВ

1
25 декабря — Спиридон 
Поворот.
День определяет характер 
всей зимы.

ИРБИТСКИЙ РАЙОН. 21 декабря 
ночью в деревне Гаёва Ирбитского 
района в одной из квартир дома по 
улице Школьной рабочий 1970 года ро
ждения изнасиловал, а затем задушил 
годовалую дочь своей сожительницы. 
Как сообщила пресс-служба ГУВД об
ласти, следственно-оперативная груп
па задержала насильника на месте 
преступления. Он не пытался скрыть
ся, так как был сильно пьян. Ведется
следствие. В этом году правоохрани
тельными органами зафиксировано 
несколько жестоких преступлений, 
жертвами которых стали дети.

ЕВРОПЕЙСКО-АЗИАТСКИЕ НОВОСТИ

Читайте 
в четверг: 

■ ■

Свалившиеся на город морозы неожиданно произвели поло
жительный эффект — в субботу зарегистрировано всего одно 
ДТП с пострадавшими, в воскресенье — 4.

На Черкасской, 14 экскаваторщик сбил 39-летнего пешехода. К 
счастью для пострадавшего, водитель был не на землекопатель- 
ном агрегате, а на «Москвиче». Обошлось без госпитализации.

В 3 часа ночи на перекрестке Московская — Щорса встрети
лись ВАЗ-2108, ВАЗ-21099 и «Фиат». В результате водителя «вос
ьмерки» увезли в 23-ю больницу.

В 17.30 в 27-ю больницу водитель «Форда-эскорт» доставил 
сбитую им 63-летнюю женщину. Ее понадобилось перевезти в 
железнодорожную больницу, в дороге она скончалась. Теперь 
ведутся розыски заботливого водителя.

ОТДЕЛЕНИЕ ПРОПАГАНДЫ ГАИ УВД ЕКАТЕРИНБУРГА

Мальвина, не будь дурой!
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Ставки сделаны Человек гола-------------- -------------------------

ВЫБИРАЕМ БЕЗ ВЫХОДНЫХ
МОСКВА. В России в воскресенье состоялись выборы глав адми
нистраций субъектов Федерации.

Победа на выборах главы ад
министрации Челябинской об
ласти лидера оппозиционных 
сил Петра Сумина, практически 
не вызывает сомнений. По пер
вым предварительным итогам 
голосования, у Сумина - 53,92 
процента голосов, у нынешнего 
главы областной администра
ции Вадима Соловьева, идуще
го на втором месте среди деся
ти кандидатов, — 14,6. И хотя 
соотношение при дальнейшем 
подсчете может меняться, об

щая тенденция, по мнению спе
циалистов, не изменится.

По предварительным дан
ным областной избирательной 
комиссии, во втором туре гу
бернаторских выборов в Рязанс
кой области с большим преиму
ществом победил представи
тель блока Народно-патриоти
ческих сил Вячеслав Любимов. 
Он набрал 56,06 процента голо
сов избирателей. Второй пре
тендент, Игорь Ивлев, набрал 
лишь 38,36 процента голосов.

Новому губернатору Рязанской 
области 48 лет, пока он житель 
Москвы, аудитор Счетной пала
ты Совета Федерации.

По предварительным дан
ным, полученным из областной 
избирательной комиссии, выбо
ры губернатора Пермской об
ласти во втором туре заверши
лись в пользу прежнего главы 
администрации Геннадия Игум
нова. Он уверенно — 64,6 про
цента против 29,9 — опередил 
соперника, молодого предпри
нимателя Сергея Левитана.

Тюменским избирателям 
также через две недели пред

стоит еще раз прийти на избира
тельные участки. По предвари
тельным данным областной из
бирательной комиссии, никто из 
7 кандидатов в воскресных вы
борах губернатора Тюменской 
области не набрал больше поло
вины голосов избирателей. Но 
лидеры определились. За ныне 
действующего губернатора об
ласти Леонида Ракецкого прого
лосовало чуть более 40 процен
тов избирателей. За бывшего 
банкира Сергея Атрошенко 
около 25 процентов.

ИТАР-ТАСС

КАЖДОМУ «ФРУКТУ» - свои «овощ»

НЬЮ-ЙОРК. Американский журнал «Тайм», в конце каждо
го года объявляющий, кого он считает «Человеком года», на
звал своего очередного лауреата. На этот раз им стал ученый 
— врач из Нью-Йорка Дэвид Хо, являющийся научным руково
дителем Центр Аарона Даймонда по изучению СПИДа. Дэвид 
Хо, чей портрет по традиции помещается на обложке послед
него в этом году номера «Тайма», удостоен почетного титула 
«Человек года» за новаторские работы в области поиска 
средств борьбы с «чумой двадцатого века». Его исследования 
позволили нащупать совершенно новое направление в созда
нии лекарств от СПИДа и успешно бороться со страшным за
болеванием на ранней его стадии. «Тайм» объяснил свой вы
бор тем, что, благодаря работам доктора Хо, удалось хотя 
бы на несколько лет, а может быть и больше, продлить жизнь 
десяткам тысяч больных СПИДом. По словам редактора жур
нала Уолтера Исааксона, 1996 год может считаться годом, 
«когда удалось наконец достичь прогресса в борьбе с «чу
мой», более десяти лет наводящей ужас на человечество». 
Как напоминает еженедельник, в 1996 году, согласно данным 
ООН, 3,1 млн. человек были заражены вирусом СПИДа, а все
го на земном шаре насчитывается 22,6 млн. носителей вируса. 
Суть метода доктора Хо заключается в применении особых 
ингибиторов, подавляющих развитие вируса СПИДа, в сочета
нии с так называемым особым «коктейлем» из других антиви
русных препаратов. По мнению врача, внимание исследовате
лей должно быть обращено не на последний, а на самые ран
ние стадии болезни, на первые ее недели.

ГОРНЫЙ ЩИТ. Печальна и недолговечна оказалась судьба нового 
тепличного комбината в Горном Щите.

Проектировать его нача
ли в годы перестройки. 
Усилиями бывшего дирек
тора совхоза «Горнощитс- 
кий» А.А. Кузнецова были 
найдены средства. Будущий 
комбинат поднялся на ог
ромной площади. Остава
лось подключить коммуни
кации, связав их с пультом 
управления, сделать кое-ка
кие доводки. Уже завезли в 
достаточном количестве 
стекло. «Еще немного, и 
можно было подносить 
спичку, чтобы заработала 
газовая котельная», — го
ворит главный энергетик 
ТОО «Горнощитское» О.М. 
Талипов. Планировалась 
круглогодичная работа 
комплекса. А там, глядишь, 
началось бы и строительст
во жилья для рабочих, ко
торые прошли соответству
ющую переподготовку. 
Ставка делалась на моло
дых — нешуточное дело 
управлять автоматизиро
ванной системой выращива
ния овощей.

Сегодня от детища А.А. 
Кузнецова остались лишь 
тепличные арки да асфаль

ЕКАТЕРИНБУРГ. Ситуация вокруг Дворца культуры имени Горь
кого, расположенного по улице Первомайской, сегодня больше 
напоминает войну — к счастью, пока только информационно
правовую, хотя в конфликте уже пассивно задействованы «ре
бята в форме».

С октября этого года ДК 
стал камнем преткновения 
между уральским домострои
тельным комбинатом (ДСК) и 
дирекцией ДК, прежде всего 
в лице непосредственного (до 
1993 года) руководителя оча
га культуры строителей Аллы 
Ефремовой. Юридически ДК 
с конца 60-х годов находился 
в ведомственном подчинении 
ДСК, пережив до этого це
лую цепь «реинкарнаций»: 
клуб мукомольного завода, 
киностудия,госпиталь во вре
мя войны... Из рук треста 
«Свердловгражданстрой» 
Дворец культуры был без
возмездно передан ДСК и 
содержался на паевых нача
лах всеми строительными 
трестами города. Кстати, зда
ние на Первомайской, 24-а 
считается памятником исто
рии и культуры, что засвиде
тельствовано и председате
лем Федерации профсоюзов 
Свердловской области
Ю.Ильиным, и Свердловским 
областным комитетом по уп
равлению госимуществом. 
Тот же комитет принял в про
шлый понедельник решение: 
Предоставить это здание в 
арендное пользование об
щественной организации 
«Дворец культуры имени 
Горького» сроком с 1 января 
1997 года по 31 декабря 2000 
года... Маленькое пояснение 
— во главе этого нового об
щественного объединения 
стоит как раз Алла Ефремо
ва.

Впрочем, руководство 
ДСК не считает Аллу Никола
евну правомочной занимать
ся судьбой ДК им.Горького. 
Аргументация проста: с 1993 
года ДСК стал закрытым ак
ционерным обществом и вы
купил у государства всю 
свою собственность — сорок 
офисов, зданий, общежитий в 
разных концах города, вклю
чая и ДК. Алла Ефремова же, 
по словам генерального ди
ректора ДСК Виктора Мос
ковских, с того самого года 
не работает в структуре ДСК, 
осуществляя руководство 
Дворцом культуры на общес
твенных началах.

Мы имеем в наличии толь
ко то, что видели и слышали: 
мнения руководства комби
ната и Алла Ефремовой, 
сдобренные видом выломан
ных косяков в ее кабинете, 
хромающего на одну ногу но
вого и.о.директора ДК Алек

тированные подъезды к бу
дущему комплексу. Не 
блестят больше окна под
собных сооружений, ко
тельной, да и сама котель
ная напоминает о своем су
ществовании разве только 
еще чудом сохранившейся 
на ней трубой — все ос
тальное выворочено, раз
бито, раскурочено. Нет 
больше на комбинате света 
— срезаны и сняты все про
вода, стоят одни столбы.

Сегодня все нуждается в 
охране. Разве мог теплич
ный комбинат оказаться ис
ключением? Как только ста
ло известно, что бесхозный 
объект, оснащенный доро
гостоящими насосами, 
электромоторами, автома
тическими линиями для по
лива, подкормки овощей, 
поддержания температур
ного режима, никем не ох
раняется, там не побывал 
разве только ленивый. А 
владельцы личного тран
спорта в случае нужды в ка
кой-либо детали заезжают 
на разрушенный комбинат, 
как на свалку, ищут и обяза
тельно находят для себя 

сандра Кощеева, бравых ре
бят из охранного агентства 
«Терминал», нанятых Ефре
мовой в качестве народной 
дружины для охраны ДК от 
возможных (либо невозмож
ных, с точки зрения ДСК), аг
рессивных действий...

— Мы осуществили капи
тальный ремонт этого здания, 
хотя оно и без того нам обхо
дится недешево — 570 милли
онов рублей в месяц, — гово
рит Виктор Московских. — 
Несмотря на общий кризис 
финансов в стране, мы не 
пошли по пути закрытия ДК и 
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ни копейки не взимали с его 
культурной деятельности. 10 
декабря было принято реше
ние — взять на дотацию все 
культурно-массовые мероп
риятия и учреждения ДК, 
семь кружков и секций, кро
ме того взяты в штат семь 
единиц руководителей этих 
кружков на немаленькую за
рплату — около 1,5 миллио
нов рублей.

Виктор Московских убеж
ден — решение ДСК лишило 
многих работников ДК, в том 
числе и Аллу Ефремову, тене
вых доходов с платы пап и 
мам за кружки, в которых за
нимаются дети.

Дальше — история, до сего 
момента темная: прошедшие 
понедельник и вторник, по 
версии руководства ДСК, 
Дворец культуры несколько 
раз подвергался нашествию 
активистов общественного 
объединения «ДК им.Горько
го» в сопровождении воору
женных людей и представите
лей «Преображения Урала» 
во главе с самим Антоном Ба
ковым. В результате — пор
ван кабель и телефонные 
провода, вышиблена дверь, 
причинен ущерб на сумму 
свыше 100 миллионов рублей. 
Кроме того, на Александра 
Кощеева в момент съемки им 
фасада здания был совершен 
наезд — автомобиль марки 
«Джип» под номером «К 755 
ОР» толкнул Кощеева, повре
див ему ногу. Правда, сам 

что-нибудь полезное.
— Кто станет хозяином 

этих гектаров, отведенных 
некогда под комбинат? — 
гадают горнощитцы. ТОО 
«Горнощитское» очень 
нуждается в добротных 
теплицах, но у него слаба 
материальная база, чтобы 
взвалить на плечи реставра
цию комбината. СУ-11 го
рода Екатеринбурга, кото
рое его строило, но так и 
не сумело из-за отсутствия 
финансирования сдать его 
«под ключ»?

Хотя в истории становле
ния комбината самыми тер
пеливыми оказались, навер
ное, все-таки строители, ко
торые довольно долго пос
ле того, как все замерло на 
объекте, продолжали его 
охранять. Но кто за бес
платно будет рисковать 
своей жизнью? Со време
нем куда-то исчезли строи
тельные вагончики, бытов
ки, часть из них сгорела. 
Комбинат перешел в статус 
неохраняемых объектов. 
Это и развязало руки мно
гочисленным «овощево
дам».

Так кто же все-таки вино
ват, что растащен по кусоч
кам современный теплич

момент наезда на любительс
кой пленке не отф^ксирован, 
видно лишь, как камера в ру
ках и.о.директора ДК качну
лась, действительно, словно 
от удара...

А вот — мнение стороны 
противоположной.

— В прошлую среду,— 
рассказывает Алла Ефремо
ва,— мне позвонили из ДК и 
предупредили — в понедель
ник меня на работу не пустят. 
Затем то же самое было ска
зано мне в присутствии Анто
на Бакова заместителем гене
рального директора ДСК Аб
рамовичем. О том, что кол
лективу Дворца культуры 
было предложено собраться 
вместе с руководством ком
бината, меня известили в са
мый последний момент, да и 

не пошел бы наш коллектив 
на полную передачу здания 
комбинату —наши работники 
очень боятся перепрофили
рования. К сожалению, руко
водство комбината не пред
ставляет себе, что такое 
клубная работа, каких затрат 
требует и кружок обучения 
игре на гитаре, и бальные 
танцы. Раньше у нас был та
кой порядок — восемь про
центов заработка руководи
тель студии отдавал на нуж
ды ДК, и никого это не воз
мущало, кроме четы Перло
вых, постановщиков школы 
бальных танцев. Теперь же 
перед работниками ДК ста
вится ультиматум: либо со
глашаешься на наши расцен
ки, либо уходи. Предлагают 
зарплаты в районе 800 тысяч. 
Но это намного меньше, чем 
раньше зарабатывал препо
даватель кружка...

Сведения о том, что нало
говая полиция заинтересова
лась ДК и готовится оштра
фовать Ефремову на очень 
крупную сумму, опроверга
ются капитаном Садчихиным, 
офицером Кировской район
ной налоговой полиции.

— В прошлый понедель
ник,— продолжает Алла Еф
ремова, — в 9.20 пришли Аб
рамович, Кощеев, еще не
сколько женщин. Говорят — 
вы здесь больше не работае
те, приказа об увольнении не 
показали.

Затем вставили новые за- 

ный комплекс? Бывший ди
ректор совхоза «Горнощит- 
ский» А.А. Кузнецов расска
зал:

— При агрокомбинате 
«Свердловский» в свое вре
мя была создана дирекция 
строящегося предприятия. 
Она и выступала заказчиком 
объекта. Дирекция задо
лжала строителям 30 мил
лионов рублей, но тогдаш
ний председатель Свер
дловского горисполкома 
Ю. Новиков выделил недо
стающие деньги из город
ского бюджета. Гендирек
тору агрокомбината Ю. 
Кочневу оставалось только 
перевести средства строи
телям. Почему он этого не 
сделал, ума не приложу. В 
результате работы на теп
личном комбинате были 
прекращены, и объект вы
сокой степени готовности 
так и не был принят заказ
чиком. По сути, он оказался 
бесхозным.

И теперь на комбинате 
работает только газорезка: 
«старатели» кромсают во
допроводные и отопитель
ные трубы...

Михаил МАНЕЕВ

Сканлал -------------------------------------------------

мки в дверь моего кабинета, 
предварительно убрав ста
рые. Мне пришлось звонить 
члену правления нашей об
щественной организации Ста
рову, и он прислал сюда лю
дей. Ситуация обострилась, 
подоспели работники службы 
безопасности комбината, ку
рили в коридорах, мусорили, 
и тогда как раз мы подписали 
контракт со службой «Терми
нал» — они охраняют нас, но 
вмешиваются только в случае 
физического воздействия...

Вечер понедельника на 
прошлой неделе, по словам 
Аллы Николаевны, изобило
вал еще более крутыми собы
тиями: в ДК вошла милиция, 
выдворила «терминальцев» 
из кабинета директора. По
том подъехал Баков, у кото

БОНН. В ФРГ не утихает скандал вокруг развлекательной 
передачи немецкой телекомпании ЦДФ «Спорим что...», ор
ганизовавшей в начале декабря в прямом эфире сбор 5 млн. 
марок пожертвований для благотворительной организации 
«Грин кросс», президентом которой является Михаил Горба
чев. Сначала поводом для возмущенных публикаций в мест
ной прессе послужил тот факт, что деньги, как оказалось, 
телезрителям предлагали переводить на банковский счет не 
самого «Грин кросс», а сомнительной немецкой благотвори
тельной организации «Всемирная помощь». Правда, допу
щенную ЦДФ оплошность объяснили тем, что организация 
бывшего Президента СССР не имеет официального пред
ставительства в Германии и потому не может собирать по
жертвования в этой стране. «Всемирная помощь» выступила 
в данном случае в роли добровольного посредника, а сам 
М.Горбачев, принимавший вместе с супругой участие в зло
получном выпуске «Спорим что...», ничего об этом не знал. 
Однако сегодня «Бильд ам зонтаг» выдвигает серьезные об
винения и в адрес «Грин кросс», штаб квартира которого 
находится в Швейцарии. Официальный представитель швей
царского Центрального ведомства по контролю за деятель
ностью благотворительных организаций (ЦЕВО) Эдит Адлер 
заявила газете: «Мы не можем рекомендовать оказывать 
поддержку «Грин кросс». По ее словам, несмотря на много
численные требования, ЦЕВО многие месяцы не могла до
биться от «Грин кросс» отчета о работе и расходовании фи
нансовых пожертвований. Когда же такой отчет за 1994 год 
все же поступил, отметила Э. Адлер, ЦЕВО «была не в со
стоянии сделать вывод о том, расходовались ли средства в 
соответствии с уставом организации». Руководство ЦДФ, 
организовавшее сбор 5 млн пожертвований для «Грин 
кросс», также до сих пор не может толком объяснить, на 
какие цели пойдут деньги телезрителей, откликнувшихся на 
призыв телекомпании. Хотя во время передачи «Спорим 
что...» постоянно говорилось, что пожертвования будут ис
пользованы на помощь детям в странах Восточной Европы. 
Газета «Бильд ам зонтаг», в распоряжении которой имеется 
программа деятельности «Грин кросс», подвергает эти обе
щания большому сомнению. По ее данным, в 1994 году 64 
проц пожертвований организация М. Горбачева истратила 
на так называемые «административные цели»: управленчес
кие расходы, служебные поездки, рекламу и организацию 
презентаций. На «инвентаризацию источников радиоактив
ного заражения в России» «Грин кросс» выделил к настоя
щему времени 375 тыс. марок. При этом на помощь детям, 
точнее на поддержку небольшого оздоровительного лагеря 
для детей со слабой иммунной системой организация израс
ходовала в прошлом году всего 140 тыс. марок.

Открытие----------------------------------------------

рого дети занимаются в 
кружках ДК. Дверь к этому 
моменту уже была выломана. 
Кто это сделал, Ефремова не 
знает, как не знает никто из 
присутствовавших.

Свидетелем наезда на Ко
щеева директор ДК не была. 
Понятно одно: и Кощеев, и 
Ефремова привлекут к делу 
суды — один по факту трав
мы, другая, скорее всего, че
рез юристов «Преображение 
Урала» — по факту спорнос
ти приватизации здания в 
1993 году.

Противостояние в ДК 
им.Горького приутихло, но 
обе стороны ждут провока
ций. Сведений, прямо проти
воречащих друг другу, в рас
сказах сторон столько, что 
нет смысла их все перечис
лять. Отметим однако, един
ственное, что объединяет обе 
команды в этом конфликте: 
забота о подрастающем по
колении. Дворец культуры 
Горького проводит пикеты 
перед мэрией под лозунгом 
«Отдайте здание детям!», 
Совет директоров АОЗТ 
«Уральский ДСК» в своем 
пресс-релизе заявляет: «Мы 
понимаем, что культура нуж
дается в материальной помо
щи, и оказываем ее».

Так что, господа, пере
станьте махать кулаками, 
вспомните об истинных хозя
евах ДК — детях.

Евгений СУСОРОВ

НЬЮ-ЙОРК. Открытие, о котором сообщили американские 
ученые, поистине способно вызвать огромное удивление и 
даже показаться фантастическим. Оказывается, на Солнце 
есть горы. Правда, состоят «горные массивы» на нашем свети
ле не из гранита или известняков, а из раскаленных газов, и 
особой высотой не отличаются. Однако они все-таки сущес
твуют. И хотя их высота составляет всего около полукиломет
ра, простираются они на почти 60.000 километров, то есть 
примерно в 5 раз больше диаметра Земли. Сообщение об 
этом удивительном открытии прозвучало на заседании Аме
риканского геофизического общества. Его автор — специалист 
по физике Солнца из Университета штата Мичиган Джеффри 
Кун. Информация, позволившая сделать столь сенсационные 
выводы, была получена с одного из приборов, установленных 
на запущенном 2 декабря 1995 года научном спутнике — орби
тальной солнечной обсерватории (СОХО), созданной амери
канскими и европейскими учеными и предназначенной для 
изучения солнечно-земных связей и процессов на Солнце и в 
гелиосфере. Всего обнаружено 60 таких «массивов». По сло
вам Куна, ширина разрывов между ними примерно равна по
перечнику самих массивов. По мнению ученого, на Солнце 
могут существовать сотни таких газовых гор. Какова природа 
этих образований, ученые пока точно не знают. С точки зре
ния автора открытия, они могут оказаться результатом взаи
модействия огромных масс раскаленного газа с мощным маг
нитным полем светила.

Впервые------------------------------------------------
КАИР. В Египте обсуждаются возможности открытия первого в 

мире подводного археологического музея. Этот вопрос стал ак
туальным после того, как минувшей осенью международная 
группа археологов во главе с Франком Годдио после нескольких 
месяцев подводных исследований обнаружила на дне Восточной 
бухты Александрии царский квартал древнего города. Как утвер
ждают предания, именно в этом дворце римский полководец 
Марк Антоний добивался любви Клеопатры — последней царицы 
древнего Египта. По словам Ф. Годдио, возглавляющего базиру
ющийся в Париже Европейский институт морской археологии, 
его группе впервые удалось воспроизвести точную топографи
ческую карту царского квартала, скрывшегося под 6-метровой 
толщей воды Средиземного моря после разрушительного зем
летрясения в 335 году. Для этого его ныряльщики совершили за 
четыре месяца 3500 погружений. Тем, кто в будущем году про
должит исследования, не придется по новой искать скрывающие
ся под водой памятники древности —«команда» Годдио с по
мощью космической глобальной позиционной системы осущес
твила топографическую «привязку» находящихся под водой объ
ектов. Французский ученый считает, что потребуются еще годы 
работы, чтобы завершить исследования. «Мы сделали только 
первый шаг в очень и очень долгосрочном проекте. Мы заложили 
основу и надеемся, что работы будут продолжены», — заявил он 
на недавней встрече с представителями прессы. Как стало извес
тно, египетские официальные лица недавно обсудили с Ф. Год
дио вопросы, связанные с продолжением работы его экспеди
ции. Они всерьез рассматривают возможность создания в Вос
точной бухте Александрии подводного археологического музея. 
Александрия была построена великим полководцем Александ
ром Македонским в конце 4 века до н.э. Птолемеи — династия, 
основанная одним из приближенных Александра — правила 
Египтом до вторжения римлян. Город оставался столицей страны 
до VII века, когда началась эпоха арабских завоеваний.

ИСПОЛЬЗОВАНА ИНФОРМАЦИЯ АГЕНТСТВА ИТАР-ТАСС
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Как там у них —
ВАШИНГТОН. Включишь основные американские музыкальные 
телеканалы Эм-ти-ви и Ви-эйч-1, настроишь радиоприемник на 
волну ну самой что ни на есть хит-парадной станции и убежда
ешься: опередила-таки Россия США. Пусть в моде на старые 
песни, пусть лишь на годик, но обскакала.

Декабрьский музыкальный 
эфир здесь напоминает нескон
чаемое ретро-шоу. В оригина
ле звучат исполнение британски
ми и ирландскими «звездами» 
композиции «Знают ли они, что 
пришло Рождество?», записан
ной 12 лет назад для сбора де
нег в помощь голодающей Аф
рике, дуэт Дэвида Боуи и Бинга 
Кросби «Маленький барабан
щик» двадцатилетней давности, 
аббовская «Счастливого Ново
го года», фрагменты бессмер
тного «Щелкунчика» Чайковско
го. Понятно — праздники на 
носу, и американцы по праву 
могут наслаждаться полюбивши
мися мелодиями, которые ассо
циируются у них с елочкой, Сан
та Клаусом и семейным ужином 
у камина.

Однако основную массу в за
хлестнувшем сейчас США музы
кальном потоке составляют не 
оригиналы, а так называемые 
римейки — сильно и не очень 
перелопаченные «старые песни 
о главном», причем никак не 
связанные с Рождеством. Радио

Аукцион ——

За «Тропинку» 
стоило побороться
ЛОНДОН. Целое созвездие произведений выдающихся русских 
художников XVIII—XX веков, а также большая коллекция древних 
православных икон была выставлена в Лондоне на аукцион «Сотбиз»
и частично продана.

На этот раз для участия в тор
гах, где было выставлено более 
200 полотен, приехали известные 
коллекционеры русского искус
ства из Германии, Франции и 
Швейцарии. Была также установ
лена прямая телефонная связь 
торгового зала с рядом крупных 
покупателей из России и США.

Основная борьба, как и сле
довало ожидать, разгорелась за 
картины наиболее знаменитых 
художников. На этот раз в цент
ре острой конкуренции оказались 
полотна Шишкина, Верещагина, 
Айвазовского, а также рисунки 
Льва Бакста.

Однако совершенно неожи
данно не нашлось покупателя на 
монументальное полотно Репи
на «Казаки на Черном море», 
стартовая цена которого была ус
тановлена в 600 тыс. долларов.

Баскетбол

Наталья ТАВРИЛОВА:
«ЗАВЕТАМ МАМЫ И ПАПЫ ВЕРНА!»
... Такое впечатление, что время остановилось. Или, что еще 
хлеще, — повернулось вспять. Нет-нет, я это серьезно, осно
вываясь на пофамильном списке основного состава екатерин
бургской женской баскетбольной команды «Уралмаш», высту
пающей в чемпионате российской Суперлиги.

Итак, сегодня в составе 
<Уралмаша> выступают сразу 
шесть баскетболисток, чьи фа
милии очень хорошо известны 
екатеринбургским любителям 
спорта со стажем — Наталья и 
Татьяна Гавриловы, Вера Шню- 
кова, Елена Черний, Мария Пу- 
ченкина и Юлия Патрушева. 
Напомним, что мама Натальи и 
Татьяны — Ирина Гаврилова (Ко
ролева) — в середине 70-х го
дов не без успеха играла в на
падении «Уралмаша» и даже 
вошла в социальный список луч
ших баскетболисток чемпиона
та СССР 1977 года. Папа — Вик
тор Гаврилов, тоже много лет 
выступал в «Уралмаше». Игра
ла за уралмашевскую команду 
и мама Веры Шнюковой Тать
яна. И даже, как, кстати, и ее 
дочь, становилась в свое время 
чемпионкой Европы среди де
вушек. Тренерами работают Ве
рин отец Александр Шнюков, и 
отец Елены Черний — тоже из
вестный в прошлом баскетбо
лист «Уралмаша» Александр 
Черний. В число сильнейших 
баскетболистов мужского 
«Уралмаша» входил Евгений 
Пученкин, дочь которого игра
ет сейчас за уралмашевский 
«дубль» вместе с представитель
ницей еще одной баскетбольной 
семьи — Патрушевых — Юлией. 
Мама Юлии Патрушевой — Ма
рина — работает тренером в 
ДЮСШОРе №3, а старший брат 
Илья какое-то время выступал 
за екатеринбургскую команду 
«Уральские драконы» и москов
ское «Динамо».

Но сегодня наш рассказ о 
семье Гавриловых, в составе 
«Уралмаша»-96/97 представлен
ной 18-летней Натальей Гаври
ловой — основной центровой 
как клубной команды из Екате
ринбурга, так и юниорской сбор
ной России (младшая сестра На
тальи — 16-летняя Татьяна — 
играет за дублирующий состав 
«Уралмаша»), лучшей центровой 
последнего чемпионата Европы 
среди девушек.

— Наталья, а когда мы уви
дим матч, в котором на площад
ку баскетбольного клуба «Урал
маш» выйдут сразу четверо Гав
риловых — мама Ира, папа Витя 
и дочери? Я всех назвал? 

станции разносят по штатам бар
хатный голос Сила, который ис
полняет написанную в 1977 году 
«Стив Миллер Бэнд» композицию 
«Лети, как орел». Эм-ти-ви раз 
за разом крутит хип-хоп-версии

впервые прозвучавших в 1976 
году «Богемской рапсодии» не
забвенных «Куин» и «Американ
ских горок любви» группы 
«Охайо Плэйере» в толковании 
соответственно неких «Брэйдс» 
и «полегчавших» «Ред Хот Чили 
Пепперс». Технотронный диско
дуэт «Ля Буш» триумфально 
шагает по стране с римейком 
«песни 1975 года» «Влюбляюсь», 
а трио нью-йоркских гаитян 
«Фуджиз» обеспечило себе впе
чатляющий кассовый успех, вос
произведя шлягер Роберты Флэк 
1973 года «Нежно меня убивая» 
и балладу короля реггей Боба 
Марли «Нет женщины, нет слез», 
премьера которой состоялась 20

Самые высокие цены были 
заплачены за полотна Айвазов
ского, а их было представлено 
10. Так, «Неаполитанский залив 
под полной луной» в два раза 
превысил начальную стоимость 
и после упорных торгов был про
дан за 113 тыс. долларов. 130 тыс. 
долларов заплатили за картину 
«Два корабля в шторме».

Шла борьба и за полотно 
Шишкина «Тропинка на опушке 
леса», а также за великолепную 
картину Василия Верещагина 
«Дервиш». За нее было запла
чено около 50 тыс. долларов.

Внимание также привлекали 
полотно позднего Нестерова, те
атральные акварели Александра 
Бенуа, и четыре картины Петро
ва-Водкина.

Нераспроданными оказались 
около трети представленных картин.

— (Смеется). Ну, во-первых, 
это не только от меня зависит... 
Хотя сыграть в таком составе, 
конечно, хотелось бы. Разуме
ется, не официальный матч, а ка
кой-нибудь показательный.

— А «внутрисемейные» мат
чи вы когда-нибудь проводили?

— А как же! Обычно играли 
два на два: я — с папой, Таня 
— с мамой.

— Кто выигрывал и с каким 
счетом?

— Честно говоря, счет уже и 
позабыла, помню лишь, что по
беждала, причем с хорошим 
отрывом, «наша» команда. Мы 
с сестрой были еще маленьки
ми, поэтому мячи забрасывали 
в основном папа и мама. Папа 
это делал значительно чаще...

— В вашей семье сразу два 
тренера (Ирина и Виктор Гаври
ловы работают сейчас в спор
тивном клубе «Кедр» в Новоу
ральске). А кто из них для вас с 
Таней главный, первый?

— Наверное, все-таки мама. 
Мне едва исполнилось семь лет, 
когда я впервые взяла в руки 
мяч, с которым прошла целых 
два шага. После чего стала тре
нироваться под маминым руко
водством.

— Мяч взяли самостоятель
но или мама предложила?

— Сама. Он мне всегда очень 
нравился — оранжевый, краси
вый... Хотя, конечно, влияние 
родителей, безусловно, присут
ствовало, в нашем доме баскет
болом пропитан, пожалуй, даже 
воздух.

— Во многих американских 
семьях принято прибивать во 
дворе дома баскетбольный 
щит...

— Видимо, не только в аме
риканских, но и в российских. Во 
всяком случае, на стене наше
го дома в Новоуральске такой 
щит имеется. И не скажу, что он 
висит просто так, без дела.

— А младшую сестру в бас
кетбол привели тоже вы?

— Я не могла это сделать, 
хотя бы в силу того, что Тать
яна младше меня всего на два 
года. Нет, ее тоже приобщили 
к баскетболу родители.

— А вы часто наблюдали, как 
играют папа и мама?

— Конечно.

лет назад. И этот список можно 
продолжить.

Что же происходит? Неуже
ли заправилы американского 
шоу-бизнеса позаимствовали 
опыт у коллег с евразийских 
просторов, как однажды, види
мо, действительно произошло, 
когда в США довольно успеш
но привился начисто отсутство- 
ваший еще в начале 80-х жанр 
райки нс ко-жванецковско-хаза- 

новского сольного юмористи
ческого концерта? Вряд ли на сей 
раз речь идет о подобном «пла
гиате». Просто ситуация в здеш
ней популярной музыке сложи
лась похожая на российскую — 
на другом, естественно, витке 
развития. И тут создается все 
меньше новых запоминающих
ся песен, все острее ощущает
ся дефицит на хороших компо
зиторов. «Наступило какое-то 
пассивное время, — говорит 
вице-президент Эм-ти-ви Льюис 
Ларджент. — В музыке, кино, 
повсюду в исполнительском ис
кусстве — масса банальщины. 
Время от времени страна пог
ружается в творческий сон и для

Отвечая на вопрос корр.ИТАР- 
ТАСС, откуда были получены 
«Сотбиз» столь редкие полотна 
в столь значительном количест
ве, представитель торгового дома 
заявил, что политика «Сотбиз» за
ключается в том, чтобы не рас
крывать имена людей, выставив
ших полотна на продажу. Одна
ко, как отметил в беседе с корр. 
ИТАР-ТАСС один из крупных тор
говцев предметами искусства, 
многие представленные сейчас на 
«Сотбиз» картины были вывезе
ны из России и стран СНГ в пос
леднее десятилетие.

Лондонский аукцион русско
го искусства «Сотбиз», который 
проходит раз в полгода, важен 
тем, что он определяет общую 
ситуацию на мировом рынке 
русской живописи и икон. Осно
вываясь на нынешних торгах, 
можно сказать, что по-прежне
му существует повышенный 
спрос на известных художников. 
В моду входят также пейзажи 
среднерусской полосы. Падает 
спрос на изображения российс
ких императоров, а также теат
ральные рисунки.

Усиливается интерес и к рус
ским православным иконам.

ИТАР-ТАСС

— И какие остались впечат
ления?

— Я вряд ли смогу быть объ
ективной: когда на площадке 
твои родители, трудно удер
жаться от того, чтобы не болеть 
только за них и не считать луч
шими в игре именно их. Да и дей
ствительно, они хорошо играли 
и играют.

— А у вас не возникало опа
сений по поводу своей профпри
годности? Не зря же говорят, что 
дети талантливых спортсменов 
редко чего добиваются в этом 
виде спорта. И исключения мож
но пересчитать по пальцам...

— Я об этом не думала ни 
тогда, когда начала заниматься, 
ни потом, когда меня пригласили 
в команду мастеров «Уралмаш». 

вдохновения должна оглянуть
ся в прошлое. Люди хотят чув
ствовать себя счастливыми, а 70- 
е годы были по-настоящему 
счастливой эпохой в музыке».

Песня «Нежно меня убивая» 
в трактовке сильно подредакти
ровавших текст оригинала «Фуд
жиз» не только стала всемир
ным хитом номер 1, но и помог
ла разойтись их альбому «Счет» 
тиражом более чем в 5 млн. эк

земпляров. Формально напря
мую на записи этой композиции 
и баллады Боба Марли трио ни
чего не заработало — все го
норары пошли авторам и вла
дельцам авторских прав. Одна
ко их трансляции по радио и те
левидению как магнитом 
поманили меломанов в магази
ны покупать компакты группы.

По закону в США с каждой 
проданной кассеты,винилового 
или лазерного диска владельцам 
авторских прав перечисляется 
так называемый «механический 
гонорар», который в настоящее 
время составляет 6,95 цента за 
песню. Скажем, разошедшийся 
миллионным тиражом сингл

Климат

Жара 
приходит из тундры 
ВАШИНГТОН. Американские ученые бьют тревогу: из подпоч
венных слоев тундры в атмосферу выбрасывается все большее 
количество углекислого газа и метана, что способствует гло
бальному потеплению климата.

«В арктических районах, возможно, природные условия пере
шли какой-то порог, — считает адъюнкт-профессор биологии из 
Мичиганского университета Джордж Клинг. — Тундра отдает го
раздо больше углеродосодержащих газов, чем поглощает».

По оценкам, в подпочвенных слоях тундры содержится при
мерно треть от общего объема углеродосодержащих газов в ат
мосфере. Параметры газообмена тундры, водной поверхности и 
атмосферы изучаются в рамках специальной программы «Газоди
намика», которую осуществляет Национальный научный фонд США. 
В рамках этой программы на севере Аляски проводилось ком
плексное изучение процессов перемещения углекислого газа и 
метана в почве, воде и атмосфере, и ученым удалось установить, 
что ежегодно с каждого квадратного метра тундры вода уносит 
пять граммов углеродосодержащих веществ. Примерно половина 
из них растворяется в воде озер, рек и ручьев, а затем уходит в 
атмосферу, а вторая половина уходит в Северный ледовитый оке
ан.

По мнению Джорджа Клинга, необходимо подробно изучить 
последствия выброса углекислого газа и метана из арктических 
районов в атмосферу планеты, в первую очередь, вопрос о том, 
каковы будут последствия для глобального климата.

ИТАР-ТАСС

дс

— Кто, кстати, это сделал?
— Вообще, это инициатива 

опять же родителей, четыре года 
назад заявивших о том, что мне 
пора уже заканчивать с детским 
баскетболом и переходить во 
взрослый. После чего мама и 
папа посетили офис БК «Урал
маш», а я в итоге оказалась в 
«дубле» этой команды.

— Тяжело пришлось?
— Не без этого. Мне тогда 

было всего четырнадцать лет, 
многого не знала, не умела. И 
хотя постепенно взрослела, вы
тягивалась, окончательный пе
реход в состояние сложившего
ся игрока у меня, считаю, еще 
впереди.

— И что вы еще не умеете?
— Много пробелов у меня, 

приносит им 69,5 тыс. долларов, 
но эта сумма, как правило де
лится поровну между автором 
и компанией звукозаписи. Пола
гаются им гонорары и за каж
дое исполнение песни по радио, 
телевидению и на концертах, но 
здесь среднюю цифру вывести 
сложно из-за конфиденциаль
ности таких сделок и варьиру
ющихся условий их заключения.

«Старые песни о главном» 

стали для их создателей надеж
ным источником дохода. Та же 
«Нежно меня убивая», напри
мер, прозвучала в США в раз
личных вариантах уже почти 5 
млн. раз. «Очень приятно, ког
да кто-то берет песню, которую 
ты написал 23 года назад, и вне
запно ее открывает для себя 
новое поколение», признался в 
интервью газете «Вашингтон 
пост» автор нестареющего шля
гера композитор Чарльз Фокс. 
Нынешняя мода на ретро его «не 
удивляет, но, конечно же, раду
ет». Надо полагать, как с твор
ческой, так и с финансовой то
чек зрения.

ИТАР-ТАСС

qoe

прежде всего, в технике игры, 
в том, как играть против центро
вых-соперниц.

— Я знаю, что ваши родите
ли посещают все домашние мат
чи «Уралмаша», а значит, в кругу 
семьи вас всегда ждет подроб
ный «разбор полетов»?

— Ждет... Хотя ничего страш
ного в этом для меня нет. Ро
дители у меня хорошо понима
ют баскетбол, и не прислуши
ваться к их мнению, по меньшей 
мере, глупо. Мы просто смот
рим запись и спокойно анали
зируем игру.

— Помощь старших по-пре
жнему так необходима?

— Когда я только пришла в 
«Уралмаш», то мама с папой во
обще были моими главными со
ветчиками. А сейчас я уже и сама 
кое-что умею, могу готовиться 
самостоятельно. Хотя, повторю, 
от хорошего и полезного сове
та не откажусь.

— С уходом из команды Тать
яны Шепелевой освободилась и 
вакансия первой центровой 
«Уралмаша». Вы готовы ее за
нять?

— Морально — да. А вот как 
в итоге получится — не знаю. 
Хотя я очень стараюсь, стрем
люсь работать прежде всего на 
команду.

— Вы одна из самых моло
дых игроков команды. Не воз
никает ли в этой связи проблем 
со взаимоотношениями с дру
гими баскетболистками, более 
возрастными?

— В «Уралмаше» подобных 
проблем нет ни у кого. Как в 
песне: «Молодым везде у нас 
дорога...»

— Нынешним летом в вашей 
коллекции наград появилась 
первая «серьезная» медаль — 
чемпионки Европы среди деву
шек. Этот турнир и победы на 
нем стали для вас, видимо, и 
самым ярким событием в бас
кетбольной жизни?

— Я бы так не сказала. И пре
жде всего потому, что упомяну
тый турнир в Словакии не был 
таким уж напряженным, мы вы
играли его довольно легко. Во 
всяком случае, с уровнем нынеш
него чемпионата российской Су
перлиги его сравнить, мне кажет
ся, нельзя.

Юрий ОВОДОВ 
Новоуральск — Екатеринбург 

На снимке:
Наталья Гаврилова (№10). 

Фото Владимира КАЗАКОВА

ШАХМАТНЫЙ 

| КЛУБ

Отдел ведет мастер спорта 
Владимир ЖЕЛТОНОЖКО.

60 лет назад, 24 декабря 
1936, года вышел первый вы
пуск шахматного отдела нашей 
газеты. А основал его извест
ный энтузиаст шахмат и шах
матной композиции заслужен
ный тренер России Александр 
Иванович Козлов, память ко
торого мы чтим. Свердловская 
комиссия по шахматной ком
позиции спорткомитета, также 
основанная А.И. Козловым, 
носящая его имя, объявила в 
1997 году конкурс составления 
задач, посвященный 100-летию 
со дня его рождения. Сообще
ния о конкурсе будут даны во 
всех ведущих странах: США, 
Голландии, Франции, Англии, 
Швеции и других, так что ждем 
участия в нем многих ведущих 
композиторов мира.

Александр Иванович сам 
был известным композитором 
и составил немало хороших 
задач. Есть в его творческом 
багаже и этюды. Предлагаем 
решить изящную миниатюру — 
аристократ (т.е. без пешек) с 
классически ясной эффектной 
игрой.

№ 79. А. КОЗЛОВ, Конкурс 
ФИДЕ, 1960, похв. отз.

Выигрыш

Сегодня, 23 декабря, испол
няется 75 лет известному ком
позитору Александру Хильдеб
ранду, ведущему отдел этю
дов в шведском журнале 
«5рлпдагеп». Выходец из Рос
сии, прекрасно владеющий 
русским языком, Александр 
является большим другом рос
сийских коллег и до сих пор 
активно сотрудничает с наши
ми составителями, в том чис
ле с журналом «Уральский 
проблемист».

Поздравляем юбиляра и же
лаем ему творческого долго
летия!

№ 80. А. ХИЛЬДЕБРАНД, X. 
ФРЕБЕРГ (Швеция), «Уральс

кий проблемист», 1993

S * 2

Очень скоро Новый год, 
который празднует вся плане
та. Наш преданный читатель — 
композитор Юрий Овчинников 
(Первоуральск) в виде поз
дравления предлагает неболь
шое эссе для наших читателей:

КОРОЛЕВА ПРАВИТ БАЛ
Говорили, что белая коро

лева неравнодушна к черному 
королю. Эти слухи дошли до 
его величества. Когда он явил
ся на новогодний бал-маска
рад, все было готово. Черный 
король в маске со своими те
лохранителями затерялся сре
ди гостей. Королева сама ре
шила открыть бал, хотя это 
могла сделать любая придвор
ная дама. И вот с помощью 
королевского мушкетера бе
лая королева очень скоро до
казала верность своему коро
лю.

Елка

Мат в 2 хода.
1. ФеЗ! de, fe, d6 f6 2. СсЗ, 

Cg3, Кеб, Kf6x.
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Агентство "КАРЬЕРА

Тел.: 65-84-40, 65-68-49
Адрес: ул. Малышева, 101, оф.464 

Закажите нам подбор 
персонала для Вашей фирмы.

Отправлять по 
адресу: 
620151, 

г. Екатеринбург, 
пр. Ленина, 34, 

к. 427

По профессии:

Купон для бесплатного объявления

«ПРИГЛАШАЮТСЯ НА РАБОТУ»
«ИЩУ РАБОТУ»

ненужное зачеркнуть

Центр по трудоустройству 
несовершеннолетних граждан

Пол: Возраст:

приглашает работодателей и организует:
- по^бо/г «Mÿfeoiï- fta ^лбыилс
- fyievnefcfaicx ^абосп.

Под ваши требования:
- и/га/шмлеШ Tea /габогпеу
- брагами:

- обесмтаба&п
- юмшгтоа ваши

Услуги по изготовлению, 
размножению и распространению 

рекламных объявлений.
Наш адрес:

/й?. 53-34-35

Образование:
Предполагаемая зарплата:
Дополнительная информация:

Координаты:

"МБТ-УПИ"
приглашает работодателей и организует:

— "Рема/сЛ. гсссм ссм-

— 'Kfeezcce. fi&Ma/Mifca- рлбыилс
— рабыни

АГЕНТСТВО «КАРЬЕРА» ПРОВОДИТ 
КОНКУРСНЫЙ НАБОР НА ВАКАНСИИ

Региональный торговый представитель, муж. 
до 33 лет, в/о, опыт организации продаж че
рез дистрибьюторов, маркетинга продуктов 
питания (желательно безалкогольных напитков), 
желательно наличие личного автомобиля. Оп
лата: 500$ плюс проценты. Тел. 65-68-49, 65- 
84-40. Инженер-строитель в крупную строитель
ную фирму, муж. желательно до 50 лет, обя
зателен опыт работы. Тел. 65-68-49, 65-84-40.

Руководитель отдела ценных бумаг, опыт ру
ководящей работы, знание рынка ценных бу
маг, наличие аттестата I категории. Тел. 65-68- 
49, 65-84-40.

Директор филиала московской фирмы (тор
говля аудио-видеотехникой), обязательно опыт 
работы на руководящих позициях, организа
ция магазинов, складов, разработка и реа
лизация рекламных кампаний. Тел. 65-68-49, 
65-84-40.

Заместитель главного бухгалтера, жен., в/о 
(эконом.), ПК, опыт работы в оптовой торгов
ле и производстве около 10 лет, ВЭД, оплата 
от 2,5 млн. руб. Тел. 65-68-49, 65-84-40.

Торговые представители в фирму (оптовая 
торговля продуктами питания), возраст до 30 
лет, опыт работы, коммуникабельность. Оплата: 
2% от сделок. Тел. 65-68-49, 65-84-40.

Администратор сети, знание FoxPro (на уров
не прикладного программирования), Windows, 
(желательно знание UNIX), обязательно опыт 
работы. Оплата: 1.5 млн. руб., Тел. 65-68-49, 
65-84-40.

Главный бухгалтер, с опытом работы по ВЭД, 
со знанием французского языка. Тел. 65-68-49, 
65-84-40.

Юрист, в/о, опыт работы на промышленном 
предприятии, на предприятиях торговли. До
говорная практика, суды. Возраст до 40 лет. Тел. 
65-68-49, 65-84-40.

Секретарь-референт, свободное владение 
английским языком, делопроизводство, ПЭВМ, 
обязателен опыт работы. Оплата: от 1 млн. руб. 
Тел: 65-84-40, 65-68-49.

Секретарь-референт, делопроизводство, 
ПЭВМ, обязателен опыт работы, район рабо
ты: Уралмаш. Оплата: 600-800 тыс. руб. Тел: 
65-84-40, 65-68-49.

Диспетчер, работа в офисе, на испытатель
ный срок оплата 500 тыс. руб. Тел: 65-84-40, 
65-68-49.

Переводчик, свободное владение английским 
языком (желательно техническим). Служебные 
обязанности - сопровождение руководителя в 
загран, командировки, присутствие на перего
ворах (поездки: не чаще 1-го раза в квартал). 
Оплата: 500$. Тел. 65-84-40, 65-68-49.

ИЩУ РАБОТУ
Дворник, муж., 50 лет, предполагаемая за

рплата: 300-400 тыс. руб. Адрес: ул. Первомай
ская, 27 (д. о.), Попов.

Инженер-металлург, конструктор, мастер, 
муж., 26 лет, в/о: УПИ (МТФ), ПЭВМ пользо
ватель, изучаю англ, язык., стаж работы кон
структором: более года. Предполагаемая оп
лата: около 1400 тыс. руб. Тел: 34-63-20

Объявления «Приглашаются на работу» также принимаются по телефону 65-84-40 и размещаются бесплатно

ФИЛАРМОНИЯ
25.12
Уральский академический 
филармонический оркестр. 
Дирижер — Сара Колдуэлл 
(США).
Солистка — Сара Риз 
(США) сопрано (18.30).

АКАДЕМИЧЕСКИЙ ТЕАТР
ДРАМЫ
Таланты и поклонники (18.00).
25.12
Аленький цветочек (10.30).

ТЕАТР ЮНОГО ЗРИТЕЛЯ
25.12
Зимнее чудо — новогоднее

[сегодня]
представление 
(10.00, 13.00, 16.00).
САЛЮТ
(51-47-44)
Джуманжи. Бетховен.
Последнее сражение.

ОКРЫЛЕННАЯ «МАШИНА»

отдел экономики «НС!» «БАНКИНФОРМСЕРВИС»
(с 10 до 18 часов) 56-17-71, 56-17-72, 56-17-73

• адреса, телефоны, режим работы екатеринбургских банков, 
филиалов и пунктов обмена валюты
• текущие курсы обмена валют, котировки ОГСЗ
• условия рублевых и валютных вкладов

КУРСЫ ОБМЕНА НАЛИЧНОЙ ВАЛЮТЫ В ЕКАТЕРИНБУРГСКИХ БАНКАХ, 
23.12.96, 17.00
Максимальный курс покупки (руб.) 

$5575 (Технобанк)
Минимальный курс продажи (руб.) 

5590 (УБРиР (Космос), УралКИБ, Золото-Платина-банк)
DM 3580 (банк «Севераня казна) 3650 (Сбербанк Железнодорожный)

ИТОГИ ПОСЛЕДНИХ БИРЖЕВЫХ ТОРГОВ ПО $ И DM

«УРС 
(руб./)

ММВБ 
$ DM

5542 3571

УРВБ 
$ DM
5546 -

ММВБ 
$ DM
5545 3581

УРВБ 
$ DM
5550 -

ММВБ 
$ DM
5547 3587

УРВБ 
$ DM
5553 •

спрос 
(млн.) 9.18 0.65 3.37 14.51 0.3 4.04 - 9.14 0.46 4.12 1-
предложение 
(млн.) 10.13 1.21 1.02 16.14 0.8 1.51 8.01 0.91 2.02 -
объем 
(млн.) 10.03 1.36 3.37 - 16.04 0.87 4.04 9.18 1.6 4.12 Р
КОЛ-ВО 
участников 8 7 7 9 Й 7 4 7 7

Группа «Машина времени» по 
сути дела стала первой звездой 
отечественной рок-музыки. 
Шутка ли сказать, свое 25-ле- 
тие «Машина» отметила концер
том не где-нибудь, а на Крас
ной площади. А 27-летняя годов
щина коллектива, которая слу
чилась в этом году, 
ознаменована выходом нового 
диска «Машины времени» — 
«Картонные крылья любви». 
Кстати, у музыкантов существует 
хорошая традиция — выпускать 
новый альбом раз в два года. 
Презентовали они свое новое 
«детище» 29 марта в московс
ком клубе «Утопия» (сие дей
ство было признано одним из ос
новных событий марта в столич
ной жизни). Правда, к презен
тации не подоспели сами 
компакт-диски, которые были 
отпечатаны в Германии. Хотя за 
первые два дня продаж из 100 
тысяч аудиокассет с новым аль
бомом было продано 26 тысяч.

В альбом «Картонные крылья 
любви» входят двенадцать ком
позиций. Среди них — «Старые 
песни», «Это снова весна», 
«Спускаясь к великой реке», 
«Тихие песни», «Я дам тебе

знать» и другие. Автор текстов 
всех песен — Андрей Макаре
вич, кроме забойной «Это лю
бовь, детка» Петра Подгородец- 
кого.

Решив не вкладывать огром
ные суммы в рекламу, «Маши
на времени» попробовала отрек- 
ламировать новую пластинку 
концертами в разных городах. 
Группа посетила Санкт-Петер
бург, Минск, Киев, Днепропет
ровск. По окончании этого не
большого турне 17 мая во Двор
це спорта в Лужниках состоя
лась большая московская 
премьера «Картонных крыльев».

Стоит отметить, что выступ
ление неувядающей «Машины 
времени» — действительно со
бытие, поскольку случается та
кое в последнее время исклю
чительно редко.

Андрей Макаревич о «Крыль
ях»:

— Альбом «Картонные 
крылья любви» построен на про
стом рок-и-ролльном гитарном 
звуке, клавишные звучат лишь 
в трех песнях. А так — гитара и 
губная гармошка.

Центральный банк Российской Федерации установил на 23.12.1996 
следующие курсы иностранных валют к российскому рублю:

ТЕЛЕФОННАЯ 
КОМПАНИЯ 

«УРАЛ*
ПРЕДСТАВЛЯЕТ 
рождественский 
концерт группы

1
1
1
1
1

доллар США...... . 
немецкая марка

5550,00
3563,40

английский фунт стерлингов... 9238,53
австралийский доллар 
австрийский шиллинг

10 бельгийских франков 
1 голландский гульден...
10 греческих драхм........
1 датская крона ................
1 ирландский фунт...........
1 исландская крона.........
10 испанских песет...........
100 итальянских лир.......
1 канадский доллар ........

4410,03 
.. 506,43 
1729,08 
3174,15 
.. 224,82 
..931,52 
9185,25 
.... 83,02 
..423,18 
.. 362,53 
4059,09

1 норвежская крона........
10 португальских эскудо
1 сингапурский доллар ...
10 турецких лир..................
1
1
1
1
1

финляндская марка, 
французский франк 
шведская крона....... . 
швейцарский франк 
ЭКЮ...............................

10 японских иен ................  
100 белорусских рублей 
1 казахстанский тенге ....
1 украинская гривна.......

.. 856,94 

..353,17 
3967,40 
......0,52 
1194,45 
1055,09 
..809,21 
4149,22 
6854,25 
..485,78 
.... 24,80 
....76,18 
2951,34

МИА TUTTI

Вероника ШАРЫГИНА

КОТИРОВКИ ОБЛИГАЦИЙ ГОСУДАРСТВЕННОГО СБЕРЕГАТЕЛЬНОГО 
ЗАЙМА В ЕКАТЕРИНБУРГСКИХ БАНКАХ, 23.12.96

№ серии

4 серия

Максимальный курс покупки, 
номинал 100.000 (500.000)

Минимальный курс продажи, 
номинал 100.000 (500.000)

опт.104.439 (522.195) Аген.цен.бумаг 105.600 (528.000) Уралсибсоцбанк
5 серия опт.112.300 (561.500) Уралсибсоцбанк 113.850 (569.250) СКБ-банк
6 серия опт.111.198 (555.990) Аген.цен.бумаг 112.000 (560.000) Мосбизнесбанк
7 серия опт.106.299 (531.495) Аген.цен.бумаг 107.700 (538.500) Уралсибсоцбанк
8 серия опт.101.953 (509.765) Аген.цен.бумаг 102.200 (511.000) Уралсибсоцбанк
9 серия опт.114.360 (571.800) Уралпромстройб 116.000 (580.000) Уралсибсоцбанк
10 серия опт. 105.854 (529.270) аген.цен.бумаг 107.900 (539.500) Сбербанк Ордж.

«МАШИНА ВРЕМЕНИ»
25 декабря, 19.00, 

киноконцертный театр «Космос». 
Билеты с 9 декабря в кассах филармонии, 

«Космоса», супермаркетах «Мария» и «Кировский», 
а также в магазине «Глория», что на Малышева, 76. 

«Картонные крылья любви» 
от «Машины времени» 

дарит вам в светлый праздник рождества 
телефонная компания «Урал». 

Официальный пресс-агент концерта — 
музыкально-информационное агентство Tutti. 

Справки по телефону 56-49-71.

^ЧАСТНЫЕ ТзБЪЯВЛЁНЙЯ
За содержание объявлений редакция ответственности не несет

ПРОДАЮ
* Пишущие машинки, ксероксы, факсы, комплектующие. Тел.: 
613-514.

СНИМУ
Сниму 1-комн. кв. Тел. 51-60-84 с 10-17.

БАСКЕТБОЛ
Проиграв накануне сильней

шей команде России — ЦСКА — 
67:87 (38:38), баскетболистки 
екатеринбургского «Уралмаша» 
вышли на ответный матч, как на 
последний, с решимостью дока
зать неслучайность своих пред
ыдущих побед (в том числе и в 
Москве над ЦСКА). И 21 декаб
ря ЦСКА был разбит наголову — 
84:61 (37:28). Самой результатив
ной в составе «Уралмаша» вновь 
оказалась Елена Пшикова, на 
счету которой 40 очков + 12 
подборов. 12 очков набрала Анна 
Булатова. 8 очков + 15 подбо
ров на счету Натальи Гавриловой, 
интервью с которой читайте на 
3-й странице «НС1».

Стоит отметить и отличную 
организацию всего баскетболь
ного праздника, в который пре
вратились матчи двух сильнейших 
команд России. Свой вклад в него 
(и, значит, в победу хозяек поля) 
внесли супермаркет «Европейс
кий», гастроном «Центральный», 
СКБ-банк», компания «РОСТЭП».

После 16-ти игр «Уралмаш» 
набрал 29 очков и по-прежнему 
занимает первое место. 6 и 7 ян
варя екатеринбурженки прини
мает новосибирское «Динамо».

Первый матч второго этапа 
чемпионата России среди команд 
высшей лиги провел и СКА- 
«Урал» (Екатеринбург). Со сче
том 83:81 уральцы обыграли са
марскую команду ЦСК ВВС- 
ШВСМ. Вчера состоялся ответ
ный матч.

МИНИ-ФУТБОЛ
В Екатеринбурге завершились 

игры третьего тура чемпионата 
России среди команд высшей. Мы 
уже сообщали результаты перво
го игрового дня. А вот как завер
шились остальные матчи: «Дина» 
(Москва) —«Строитель» (Новоу
ральск) — 2:2 (голы у «Строите
ля»: Владимир Титов и Анатолий 
Мартовский), «Чертаново» — 
«Уралмаш-М» — 1:6 (Денис Ага
фонов —3, Владимир Бурлако-2, 
Евгений Давлетшин), «Минкас» — 
«ВИЗ» — 3:6 (Олег Клешнин — 
2, Михаил Кощеев, Вадим Яшин 
— 2, Алексей Суворов), КСМ-24 
—«Атриум-УПИ» — 4:5 (Алек
сандр Савинцев, Алексей Треть
яков, Сергей Фадеев - 3), «Стро
итель» —»Чертаново» — 6:5 (Ле
онид Худяков - 2, Андрей Кома
ров — 2, Игорь Долматов, Сергей 
Думнов), «ВИЗ» —КСМ-24 — 4:6 
(Евгений Скрябин, Игорь Романов 
— 3), «Уралмаш-М» — «Дина» — 
2:7 (Дмитрий Кузвесов, Владимир 
Бурлако), «Атриум-УПИ» — 
«Минкас» — 4:5 (Сергей Фадеев 
— 2, Олег Ролин, Сергей Ярыгин), 
«Минкас» — «Строитель» — 6:4 
(Владимир Титов, Эдуард Баку
лин, Андрей Комаров, Анатолий 
Мартовский), КСМ-24 — «Урал
маш-М» — 9:6 (Денис Агафонов 
— 2, Дмитрий Кузвесов, Алексей 
Седов, Марат Сафин, Владимир 
Бурлако), «Дина» — «ВИЗ» —8:3 
(Алексей Суворов, Игорь Рома
нов — 2), «Чертаново» — «Атри
ум-УПИ» — 3:8 (Сергей Фадеев, 
Владимир Левус — 2, Олег Ро
лин — 2, Александр Савинцев — 
2, Андрей Корчемкин).

Итоги тура: 1. «Дина» — 8 
очков; 2-4. «Строитель»., «Атри
ум-УПИ», «Минкас» — по 7; 5-6. 
«ВИЗ», КСМ-24 - по 6; 7. «Урал- 
маш-М» — 4; 8. «Чертаново» — 
0. Лучший вратарь тура — Олег 
Денисов («Дина»), лучший защит
ник — Темур Алекберов 
(«Дина»), лучший нападающий — 
Владимир Бурлако («Уралмаш- 
Ms), самый полезный — Леонид 
Худяков («Строитель»), лучший 
бомбардир — Игорь Романов 
(«ВИЗ») — 8 мячей.

После трех туров лидирует 
«Дина» — 29 очков, на два очка 
отстает «Тюментрансгаз», на три 
—санкт-петербургский «Зенит». 
На четвертом месте «ВИЗ» — 21 
очко, на девятом — «Уралмаш- 
Ms, одиннадцатое-двенадцатое 
делят «Атриум-УПИ» и «Строи
тель».

КОНЬКОБЕЖНЫЙ СПОРТ
В Екатеринбурге прошел чем

пионат России. Золотую медаль 
в беге на 500 метров выиграл 
екатеринбуржец Андрей Ануф
риенко. Вторым стал новоуралец 
Сергей Тишков, который занял 5- 
е место в многоборье. Лучшей 
среди женщин в многоборье ока
залась у нас екатеринбурженка 
Галина Лихачева, занявшая 6-е 
место.

ХОККЕЙ С МЯЧОМ
Хоккеисты екатеринбургско

го СКА провели свой девятый 
матч чемпионата России и выиг
рали в Абакане у «Саян» — 8:3. 
Голы у СКА забили: Евгений 
Хвалько — 2, Юрий Никульшин 
— 2, Максим Чермных, Олег 
Хлопунов, Олег Полев, Алек
сандр Братцев. Завтра армейцы 
играют в Новосибирске с «Сиб- 
сельмашем».

ВОЛЕЙБОЛ
В Стрежевом проходили матчи 

заключительного тура первого 
этапа чемпионата России среди 
мужских. Екатеринбургский 
УЭМ-«Изумруд» обыграл мос
ковский «Спартак» — 3:0 и ни
жневартовский «Самотлор» — 
3:2 и вышел на третье место в 
таблице. Игры второго этапа на
чнутся 11 января.

Юрий ОВОДОВ, 
Юрий ЮРЧЕНКО
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